
B - Gebrauch

Sie werden als direktes oder indirektes Objekt
gebraucht. 

Sie stehen immer nach dem Verb.

Beispiel: She's looking at me.
I'll give them the papers.

Wenn auf ein Verb eine Partikel folgt,
steht das Objekt immer zwischen dem
Verb und der Partikel. 

Beispiel: We'll pick you up at eight.


